

Un autre saint évêque terminait sa lettre plus intime par ces paroles : « Le bon Dieu va glorifier bientôt, il faut l'espérer, son dévot et héroïque serviteur, si toutefois il ne l'a déjà fait par des prodiges accomplis à son tombeau. Qu'il en soit ainsi pour la gloire de notre sainte religion et le bien des âmes ! »

Le T. Rév. Père Léonard d'Estaires, Provincial des Frères-Mineurs de la Province de France, et successeur du Père Arsène, adressait de son côté une lettre à l'auteur où il lui disait :

« A l'approbation de notre R^{me} Père Général, permettez-moi d'ajouter mes félicitations et mes remerciements pour votre beau travail sur le R. P. Arsène-Marie de Servières, notre Père toujours regretté.

« Tous ceux qui vous liront éprouveront, j'en suis sûr, l'émotion profonde que j'ai ressentie moi-même en parcourant les pages édifiantes où se révèlent les sentiments intimes et l'éminente sainteté de notre vénéré Père.

« Grâce à vous, le P. Arsène, qui, pendant toute sa vie, n'avait eu d'autre ambition que celle de s'effacer et de vivre inconnu et méprisé de tous, nous apparaît sous son vrai jour et dans le rayonnement de ses hautes vertus.

« Je souhaite à votre ouvrage, mon bien cher Père, un plein succès : il sera un sujet d'éducation pour tous ceux qui ont connu et aimé le P. Arsène ; pour nos Mères Clarisses qui ont eu le bonheur de recevoir ses conseils et sa sage direction ; pour toutes les âmes que sa main a conduites dans les voies de la perfection.

« Selon l'expression du R^{me} Père Général, le P. Arsène a été un vrai Frère-Mineur, un digne fils de saint François. Puissent ses exemples et son intercession faire éclore de nombreuses vocations pour l'Ordre séraphique et en particulier pour la Province dont il a été le Père ! Puissent-ils aussi susciter parmi nous de nombreux imitateurs de sa pauvreté, de son esprit de pénitence, en un mot de ses vertus !

FR. LÉONARD D'ESTAIRES.

Ces témoignages éminents nous encouragent et nous interdisent de garder le silence. Nous commençons notre notice, en publiant la préface par laquelle le Rév. Père Norbert annonce son livre et en indique le plan général